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"Sempre me valorizei ser honesto e uma boa pessoa", disse Draper. “Esqueça o tênis – essa é a
coisa  mais importante para mim na minha vida, então obviamente ver essas coisas... E veja as
pessoas falando de você pela  primeira vez negativamente - questionando sua integridade
assim... É óbvio que isso não pode acontecer!
"Eu não culpo as pessoas por  fazer isso. Obviamente, no lento-mo quando você vê de lado é
muito claro que foi um tiro ilegal e depois  houve uma loucura sobre o momento questão mas se
estiveres a servir bem longe do chão... bates numa bola  aos teus pés com 95 mph só metes na
raquete para baixo porque eu pensei: 'Não sei como aconteceu'".
Draper tentou  fechar um excelente desempenho contra Auger-Aliassíme com uma pia e voleio,
mas vez de bater na metade da Volley  do forehand (um proeminente), ela bateu a bola no chão
sem querer que se moveu para cima. O árbitro Greg  Allen'Sworth não notou o salto duplo nem
seu ponto frustrado explicou pacientemente por quê ele deveria ter perdido Drapper."[carece]
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Rafael Nadal reflexiona sobre su derrota en Roland Garros y
su posible retiro

Recientemente, Rafael Nadal sufrió una derrota en la  primera ronda de Roland Garros, una
derrota que podría marcar el final de su carrera. Sin embargo, Nadal se mostró  optimista en la
conferencia de prensa posterior al partido, afirmando que no se encontraba tan lejos de la victoria.
Su  actitud y comportamiento sugieren que cualquier decisión de retirarse será impulsada por su
cuerpo, no por su mente.
Hace un mes,  Nadal regresó a la competencia en Barcelona y Madrid con dudas sobre su
participación en Roland Garros. Después de los  múltiples problemas físicos a los que se ha
enfrentado, incluidas varias cirugías y lesiones no relacionadas, sus expectativas eran bajas.  Su
objetivo era simplemente verificar si su cuerpo podía soportar la carga de competir al más alto
nivel durante cinco  sets. Su presencia en Roland Garros puede considerarse un paso adelante,
ya que pudo desempeñarse decentemente en la cancha más  importante de su carrera, hacer que
la vida fuera incómoda para uno de los favoritos del torneo y partir sintiéndose  en buena forma
física.
Nadal cree que podría haber derrotado a muchos otros jugadores en el campo de este año, y  un
sorteo más favorable le habría brindado la oportunidad de construir su forma gradualmente. Sin
embargo, Roland Garros llegó demasiado  pronto en su recuperación y recibió un sorteo difícil,
pero es más fácil aceptarlo que estar fuera del juego sin  esperanza de progresar.
"No sé si estaré o no estaré [listo] en un mes y medio, porque mi cuerpo ha sido  una jungla
durante dos años. No sabes qué esperar. Despierto un día y encuentro una serpiente
mordiéndome. Otro día, un  tigre", dijo Nadal, sonriendo. "[Ha] sido una gran lucha con todas las
cosas que he pasado, ¿no? Pero la dinámica  es positiva en las últimas semanas. Me sentí listo.
Creo que mañana estaré listo para jugar de nuevo si tengo  que hacerlo. Pero no tendré que
hacerlo."
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